

Ressort: Technik

Leutheusser-Schnarrenberger: NSA-Affäre nicht beendet

Berlin, 22.08.2013, 11:56 Uhr

GDN - Bundesjustizministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger (FDP) hat Äußerungen von Kanzleramtsminister Ronald Pofalla (CDU) und Innenminister Hans-Peter Friedrich (CSU), nach denen die Affäre um die Abhörpraktiken des US-Geheimdienstes NSA beendet sei, zurückgewiesen. "Die Affäre ist nicht beendet. Die Bundesregierung klärt weiter auf. Es müssen Konsequenzen auf nationaler, europäischer und internationaler Ebene aus der Spähaffäre gezogen werden", sagte Leutheusser-Schnarrenberger im Gespräch mit der "Augsburger Allgemeinen".

Mit der europäischen Datenschutz-Grundverordnung könne man beispielsweise sozialen Netzwerken "klar vorschreiben, welche Datenschutzeinstellungen vorgenommen werden müssen". Sie wolle "eine gute Grundlage für mehr Rechtssicherheit im Internet schaffen" und dazu "europaweit einheitliche Datenschutzstandards" einführen. "Bis Ende April 2014 muss die europäische Datenschutz-Grundverordnung stehen", so die Justizministerin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20175/leutheusser-schnarrenberger-nsa-ffaere-nicht-beendet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com